

Refuerza Cuba su brigada médica en Haití

Image not found or type unknown

La Habana, 25 ago (RHC) Once integrantes del Contingente internacional de médicos especializados en situaciones de desastres y graves epidemias Henry Reeve viajaron a Haití para apoyar a la brigada sanitaria de Cuba que, emplazada en la hermana nación, contribuye en la atención a las víctimas del terremoto de gran intensidad, ocurrido el 14 de agosto.

En el abanderamiento, acontecido en la Unidad Central de Cooperación Médica (UCCM), la doctora Regla Angulo Pardo, viceministra de Salud Pública, felicitó a los doctores y les agradeció, en nombre del Gobierno y del Partido Comunista, por la disposición para marchar a reforzar a sus colegas en Haití.

El doctor Juan Delgado Bustillo, director de la uccm, recordó que los cooperantes cubanos fueron, inmediatamente después del sismo, de los primeros sanitarios en instalar un frente de atención médica urgente a las víctimas en el suroeste del país.

Didié Álvarez Morejón, doctor jefe de la brigada, detalló que la formación de refuerzo está integrada por tres especialistas en Ortopedia y Traumatología, dos licenciados de la misma área, cuatro de Anestesiología y dos especialistas en Cirugía General. La colaboración médica cubana con Haití ha sido ininterrumpida durante 20 años, y al momento del temblor laboraban allí 253 profesionales.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/268001-refuerza-cuba-su-brigada-medica-en-haiti>



Radio Habana Cuba